

macion de un amplio frente unico de lucha, por la defensa y el rescate del camarada Thaelmann y de todos los prisioneros, bajo las consignas dadas mas arriba,

4.-Los CC de los PC.y los Comites Ejecutivos de las Centrales Sindicales Revolucionarias (CSUM de Mexico, CNOC de Cuba, UNS de Colombia, etc) deben dirigirse a las organizaciones de masas reformistas, anarco sindicalistas y pequeno burguesas, proponiendoles medidas concretas contra esas nuevas formas de terror en Alemania, Proponer la organizacion de mitines de masas y demostraciones frente a las embajadas y consulados alemanes el dia de la apertura del juicio de Thaelmann, Enviar telegramas de protesta que encierran el contenido de las consignas centrales ya dadas, Al mismo tiempo, el programa de frente unico propuesto por las organizaciones mencionadas ha de incluir proposiciones concretas de lucha contra las organizaciones agentes del hitlerismo que se estan estableciendo en nuestros paises y por la libertad de los prisioneros politicos de clase en los paises del Caribe.

El llamamiento para este frente unico ha de hacerse directamente a los miembros de las organizaciones mencionadas y no a sus dirigentes, salvo en los casos concretos en que el CC. juzgue oportuno entrar en negociaciones para un frente unico con los comites ejecutivos de las locales de estas organizaciones.

Este llamamiento ha de seguirse inmediatamente por la presentacion de estas proposiciones en las asambleas generales de dichas organizaciones donde se discutiran las proposiciones para un frente unico sobre la base de un programa de accion definida.

Por ningun motivo los P. han de limitarse al llamamiento, sino que conjuntamente con ellos han de comensar el frente unico por la base, a fin de forzar a los dirigentes a aceptar el programa de lucha y a pesar de ellos, llevar esta a la practica.

Igualmente hemos de dirigirnos a personas destacadas en cada pais: intelectuales, profesores, escritores, artistas, etc, que estan dispuestos a luchar contra el fascismo y el terror, llamandolos a formar parte de este frente unico. Los CC. han de considerar la posibilidad de la formacion de algunos grupos, entre estos elementos, a fin de ingresarlos en este frente unico, dando publicidad a las declaraciones y protestas telegraficas o de otra indole firmadas por ellos.

Les rogamos a todos los PC. del Caribe, que envíen los impresos, hojas sueltas y toda clase de propaganda que se edite en cada pais, sobre esta campaña.

Con saludos comunistas.

El BC.